

まちの話題

美し国三重北農業協同組合贈呈式

三重北農業協同組合から、2月15日に開催される「第19回美し国三重市町対抗駅伝」の選手団へ、飲料10箱を贈呈していただきました。

贈呈に当たり、坂倉英男常務理事からは「出場する選手の皆さんには、団結して走りぬいてほしいです。応援しています。」と力強い激励の言葉をいただきました。



全国大会を前に町長を表敬訪問

朝日中学校2年生の溝口七海さんが、空手の大会で上位の成績を収め、全国大会への出場を決めたことから、町長を表敬訪問しました。

溝口さんは、全国各地で行われた予選会で優秀な成績を収め、第19回JKJO全日本ジュニア空手選手権大会への出場権を獲得しました。

訪問では、「今までの成果を出してトロフィーをもらえるよう頑張りたいです。」と力強く抱負を語り、町長からは「これまでの努力が実を結んだ結果です。ケガをしないよう、全国の舞台でも実力を発揮してください。」と激励の言葉が贈されました。

全国大会という大舞台に挑まれた溝口さんの活躍に、町民の皆さんから、あたたかい称賛とねぎらいをお願いいたします。



しめ縄リースづくり教室を開催しました

11月29日（土）、朝日町公民館で「しめ縄リースづくり教室」が開催されました。

参加者の皆さんには、講師にアドバイスをもらいながら、わらを丁寧にねじり合わせ、しめ縄リースづくりに取り組みました。

たくさんの飾りの中から好きなものを選んで飾りつけを行い、思い思いの“世界に一つだけのしめ縄リース”が完成しました。

